

ワクチンハラスメント

が増えています



人権課 ☎57-8507 FAX 56-0576

ワクハラ（ワクチンハラスメント）はワクチン接種に関する配慮を欠いた言動・嫌がらせや、不利益な取り扱いを指します。感染収束に向けて効果が期待される新型コロナワクチンですが、体質や持病などの理由で接種できない人もいます。また、接種を受ける・受けないは個人の自由です。感染予防の効果と副反応のリスクの双方について理解したうえで、自らの意思で接種を受けていただくことになります。

接種をしないと退職してもらおうと言われた

ワクチンは危険だからと家族が接種を受けさせてくれない

接種・非接種の強制

そのほかにも…
休職扱い・部署異動・利用施設の退所・学生寮の退寮など

接種するのが当たり前という空気が周囲にある（接種しないと言いづらい）

職場で接種したかどうかの職員リストが公開されている

同調圧力・差別

実際にこんな声も…

医療従事者なんだから受けて当たり前だよ？

もし感染したらあなたのせいだ

接種をしたかどうかによって、差別・不利益な取り扱いを行うことのないよう、皆さまのご理解とご協力をお願いします

聖 野市小学校聖火リレー

6月24日（木）、野市小学校に聖火リレーのトーチが貸し出され、実際の聖火リレーで聖火ランナーを務めた尾知先生がトーチを片手に全教室をまわりました。子どもたちは、拍手や声援を送りながらその様子を見守りました。



子どもたちにとっては日本で初めてのオリンピック。間近で見る聖火リレーのトーチに目をキラキラさせながら、「すごい、ピカピカや!」「桜のかたち、カワイイ!」と笑顔でトーチに触れていました。



▲子どもたちに応援されながら走る尾知先生



▲早朝から気持ちのいい汗をかきました

行 夜須町環境美化活動

6月29日（火）、日赤奉仕団夜須町区分が主催となり、夜須町の海岸沿いの清掃活動を行いました。町内外から多くの人々が訪れるヤ・シパークや手結港付近には、プラスチックごみや空き缶等が捨てられており、夜須町を「きれいなまち」にするべく、ひとつひとつ丁寧に回収しました。終わってみると、約40袋のゴミ袋がいっぱいになるほど回収し、そのかいもあり、きれいになりました。



令和3年8月7日(土) 天然色市場

リニューアル / がオープン!

8/7・8・9はオープン記念でそれぞれ先着100名様にプレゼントあり♪



※完成時のイメージ写真

- ### 店舗情報
- 物販 手結・吉川漁港の海産物 市産の農産物 市の特産品 雑貨商品
 - 飲食 ドリンクスタンド (市の特産を使ったデザートなど) 海鮮料理屋・お総菜屋 (9月よりスタート)



所在地 香南市吉川町吉原1841-2
 営業時間 9:00~16:00(通年)
 定休日 12/28~1/4 平日もオープン♪
 問い合わせ (有)山本商店 ☎54-5032